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■国際協会モットー	 We	Serve
■国際会長キーワード	 パワー・オブ・アクション（行動の力）
	 パワー・オブ・ウィー（“We”の力）
	 パワー・オブ・サービス（奉仕の力）	
■地区ACT.スローガン	 未来に繋ぐ　美しき心と地域
■地区ガバナー・スローガン
成せばなる　We	Serve	!

■地区ガバナー・キーワード
家族　次世代　LCIF

■会長スローガン
今日の集い　明日への奉仕
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ふるさと再発見ウオーク
2017年11月5日　関金地区

ふるさと再発見
ウオーク

Ｌ 名 越 宗 弘

　11月５日㈰ 快晴の中、合計76名でふるさと
再発見ウオークin関金が開催された。Ｌ中井の
元気良い準備運動の後、鴨川中学校を９時30分
に出発し午前のコースは6.5㎞。昼食はＬ深田
の美味しい手作り弁当を食べた後、午後5.0㎞
を走破し、15時に無事鴨川中学校にたどり着い
た。
　今年も倉吉市教育
委員会の協賛で計12
か所の「ふるさと再
発見」ができたが、
特に以下の２点が印
象に残った。①円筒
分水工：県内唯一の
農業用分水施設で、
大山池からの用水を
５つの水路に分水す
るモノで1968年に作

られた。地下か
ら吹き上げる用
水を一気に５つ
の水路に分ける
風景が気にいっ
た。②地神：ジ
ガミとかジヌシ
サマと呼ばれるが、旧倉吉市内にはないが、蒜
山地区では見かけるらしい。関金地区が蒜山地
区と交流していたことが分かるようだ。
　このように文化財は現在に至る歴史が分かり
素晴らしいと思う。但し、素晴らしい文化財が
単に眠っているのはもったいないので、文化観
光として是非この文化財を観光に活用し交流人
口の増加に繋がれば、と願っている。

2017年10月マンスリー集計表

（2017年7月1日～10月31日現在） ライオンズクラブ国際協会336-B地区キャビネット事務局

クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末

倉 吉
当月 3 52,169 3 78 36

38
0 0 38

累計 4 53,169 3 78 （うち女性 5） 3 1 （うち女性 6）

倉 吉 打 吹
当月 5 185,491 4 71 41

40
2 1 41

累計 6 205,491 5 253 （うち女性 8） 4 4 （うち女性 8）

倉 吉 北
当月 0 0 0 0 18

17
0 0 17

累計 4 0 3 53 （うち女性 5） 0 1 （うち女性 5）

倉吉グレート
当月 2 104,165 2 79 44

45
0 0 45

累計 2 104,165 2 79 （うち女性 8） 1 0 （うち女性 8）

合 　 　 計
当月 10 341,825 9 228 139

140
2 1 141

累計 16 362,825 13 463 （うち女性 21） 8 6 （うち女性 27）
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合同アクティビティ献血
2017年10月29日　倉吉未来中心

皆さん　献血を
しましょう

会報副委員長
Ｌ 羽 合 江 美

　去る10月29日㈰　未来中心にて、４クラブ合
同アクティビティ献血が行われました。午前の
部はＬ松井、Ｌ加藤康彦、Ｌ羽合、Ｌ明里、Ｌ
杉本、事務局、午後の部にはＬ松井、Ｌ小山、
Ｌ深田、事務局で担当しました。
　今回の献血は50名が目標ですと赤十
字のスタッフの方が言われました。あ
いにく外は雨、フリーマーケットも中
止で人が集まるのかナ？と心配しまし
たが、隣の会場で花展（花のまつり）
のイベントが開催されていて多くの献
血者を募集出来ました。午前、午後と
合わせて受付者が63名、400ml献血者

が49名、献血できなかった人が12名との事でし
た。目標に一人足りない様でしたが、すばらし
い結果でした。
　献血により一人でも多くの人の命が助かり、
喜んで頂ける事が目的です。もっとたくさんの
方に協力して頂けたら嬉しいです。
　最後に各クラブより参加された方に感謝し、
次回も協力したいと思います。皆様、お疲れ様
でした。

『がんについて学ぼう』
のスピーチをして

Ｌ 杉 本 友 子

　この度は新米の私がスピーチの機会を頂きま
して、ありがとうございました。前日から変な
ドキドキで大変でした。いきなりテストのよう
な問題を問いて頂きまして、すみませんでした。
より、がんの現実を深めて頂けると思いまして
…。皆様、ご理解いただけましたでしょうか？
復習の意味で振り返らせて頂きます。
①２人に１人はがんになる時代。男性は３人に
２人でした。
②人間には毎日必ず約5000個のがんができ
る。（免疫細胞が毎日このがんと闘っている
ということ）

③がんは老化でできる。（自分の細胞が変異し
てできます。長寿国の日本だからこそ、がん
は増え続けます。）
④できたがんが１㎝になるのには10～15年か
かる。
⑤２㎝のがんが４㎝になるのは１年半でなって
しまう。
⑥がん治療はお金がかかります。（1500万使わ
れた方もあります。）
⑦がん治療は入院しなくても通院でできる。
⑧がんに罹患した方の４つの悩み
　精神的苦痛・金銭的苦痛・身体的苦痛・
　哲学的苦痛
※がんは早期発見すれば治る時代です。共に健
診を受けましょう。
　

会員スピーチ（10月第２例会）
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■ 10月第２例会 10月25日㈬（第1389回）

実出席　84％ メーキャップ後　97％
ドネーション　5,000円 ファイン　900円
【理事会提案】
１．2017-2018年度における LCIF献金 実施

について
　会員１名あたり50ドル献金をすることが決
まりました。
　承認されました。

【幹事報告】
１．国際本部より　メッセージが届きました。
２．キャビネット事務局より　下記の文書が届

きました。
①GST・GLT推進 336-B地区一斉実施アク

ティビティ『クリーンアップ大作戦』につ
いてのお願い

　実施日時：2018年１月14日㈰　10：00～
②336複合地区「FWTセミナー」開催のご案内
　日時：2017年11月８日㈬　14：00～16：00
　場所：岡山県立図書館　２Ｆ
③2018年　夏期YCE派遣生募集について
④糖尿病に関するアンケート回答のお願い並

びに倉吉ＬＣアンケート集計表
⑤第２回キャビネット会議議事録ならびに当

日配布資料

３．第64回地区年次大会事務局より　開局の
ご案内が届きました。

４．7R MC委 員 Ｌ 川 部　 洋 よ り THE LION 
TIMES VOI.2 アクティビティ・新入会員・周年
記念式典の寄稿について（お願い）が届きました。

理 事 会 報 告 10月11日開催
１．2018年 夏期YCE派遣生募集について

　希望があれば派遣することに決まりまし
た。

２．ガバナー公式訪問　決算について
　　承認されました。
３．今後の例会計画について
　　承認されました。
４．クリスマス家族例会　計画・予算（案）について
　　承認されました。
５．クラブ新年祝賀合同例会　予算（案）について
　　承認されました。

■ 11月第１例会 11月８日㈬（第1390回）

実出席　84％ メーキャップ後　91％
ドネーション　12,000円
【幹事報告】
１．国際本部より百周年記念ニュースレターな

らびにメッセージが届きました。

事 務 局 だ よ り

今月のドライブ
紅葉の大山周遊

会 長　Ｌ 加 藤 康 彦
　天気に恵まれたウオークの翌日、月曜日。朝
一仕事で米子へ。前日よりさらに好天ではない
ですか。大山がきれいに見えます。ということ
で、行って来ました、紅葉真っ盛りの大山へ。
車ですが。
　雲一つない青空で、どこを走っても見事な紅
葉。どこの駐車場も観光客でいっぱいでした。

「空ってこんなにも青かったの」と感動もので
した。こんな景色を見ていたら、「鳥取県に暮
らせて本当幸せだなぁ」と実感。連日の「ふる
さと再発見」なのでした。
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２．ボブ・コーリュー判事LCIF理事長よりメッ
セージが届きました。

３．ライオンズクラブ国際協会336-Ｂ地区第64
回地区年次大会　予備登録についてのお願い
〈記念ゴルフ大会〉
　2018年４月21日㈯　岡山国際ゴルフ倶楽部
〈前夜祭〉
　2018年４月21日㈯　岡山ロイヤルホテル
〈代議員総会・大会式典〉
　2018年４月22日㈰ 総社市民会館・中央公民館
　＊参加者
　①代議員　　クラブ会員10名に１名
　②一般参加　各クラブ正会員数の50％以上

４．キャビネット事務局より下記の文書が届き
ました。
①ライオンズ必携第57版　主な改訂個所一覧表
②キャビネットニュース10月号

５．４クラブ合同アクティビティ（献血）奉仕
決算報告書

６．第５回４クラブ親善グラウンド・ゴルフ大会
　日時：平成29年11月12日㈰
　　　◆集合・受付　14：00～14：20
　　　◆開会式　　　14：20～14：30
　　　◆試合開始　　14：30～
　　　◆懇親会　　　18：00～
　場所：潮風の丘とまり
　　　　バーベキューハウス喜らく

　参加：Ｌ松井・Ｌ加藤康・Ｌ明里・Ｌ河本
　　　　Ｌ照下・Ｌ深田・Ｌ濱中・Ｌ羽合

７．7R-2Z　第２回ガバナー諮問委員会並び
にゾーンレベル会員委員会
　日　時：平成29年11月28日㈫
　　　　◆受　付　18：00～18：30
　　　　◆会　議　18：30～19：30
　　　　◆懇親会　19：30～21：00
　場　所：倉吉シティホテル
　来　賓：元国際理事・地区特別顧問
　　　　　元地区ガバナー、７Ｒ地区委員
　出席者：7R-2Z・ZC、各クラブ会長
　　　　　第一副会長、幹事、会計
　　　　　会員委員長、事務局員
　ホスト：倉吉グレートライオンズクラブ

８．11月５日開催のふるさと再発見ウオーク
　参加者：一般　34名
　　　　　文化財課・博物館　６名
　　　　　手話通訳　５名
　　　　　ライオンズクラブ 31名 合計76名

９．公益社団法人 とっとり被害者支援センター
より　鳥取県被害者支援フォーラムのご案内
が届きました。

10．公益社団法人 鳥取県栄養士会より　講演
会『論語三代』のご案内が届きました。

11．公益財団法人 日本盲導犬協会より　会報
誌「盲導犬くらぶ」が届きました。

韓国苗

Ｌ 福 井 和 子

　10年くらい前から、多肉植物ありますか？と
のお問い合わせがあり、年々多肉植物人気は上
昇しています。多肉植物の人気の一つは、一枚
の葉から増えることが
できるところだと思い
ます。それと、11月頃
からの紅葉も魅力の一
つです。夏は緑ですが、
だんだんと赤、黄、ピ

ンクなどに変わっていきます。そして、近年で
は韓国から多肉植物の苗が入ってきます。韓国
は紅葉に適した気温と、交配させる農家さんが
多いそうで、新品種の苗をたくさん作られます。
日本に入ってくるときは土がついてない状態で
す。土が無くても枯れない多肉植物はスゴイで
す。
　根がカットされているものもあります。２～
３週間で根も出てきます。多肉植物は強いで
す。多肉植物の人気はもうしばらく続きそうで
す。

倉吉ＬＣ女子部のつぶやき



LIONS KURAYOSHI

6

Ｌ戸﨑　・先日行われた福興祭が皆様のおかげ
で、たくさんの人に来ていただけま
した。ありがとうございます。

Ｌ深田　・ウオークおつかれさまでした。お弁
当、喜んでいただき、うれしかった
です。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
11月誕生記念
Ｌ新藤祐一　　11月30日
11月結婚記念
Ｌ名越勉　　11月５日 Ｌ名越宗弘　11月20日
Ｌ山本　彰　11月25日 Ｌ深田　孝　11月８日
Ｌ濱中武仁　11月15日 Ｌ浜田　勉　11月６日

■発行日　第４水曜日（第２例会）

ウイスキーの
氷

Ｌ 山 下 正 喜

　私がお酒で一番好きなのはウイスキーです。
種類はモルトで飲み方はオンザ・ロックです。
　特にこだわるのは氷で、バーなどの専門店で
は溶けにくい丸い氷が基本ですが、私はカチ
割の大小の氷を３個程入れて飲むのが好みで
す。グラスは口が広いロックグラスで量はダブ
ルです。重なった氷が徐々に溶け始め、グラッ
と氷が動いてコロッといい音がした時に飲むウ
イスキーは至福の一杯です。又、氷を動かせる
には小さい氷を下に大きい氷を上に重ねれば自

然に溶けて動きます。一般の四角な氷ではいく
ら待っても動かずすぐに溶けてしまいます。市
販の大きな氷でまかなえますが、家庭でいい氷
を作るには水道水を一回煮沸し塩素などの不純
物を除いてから製氷皿にタオルを巻き、くっつ
かないよう浮かせて冷やすとゆっくり凍って透
きとおったいい氷が出来ます。ミネラルウォー
ターを使うのもいいです。
　いいウイスキー・
グラス・コースター、
そして氷が揃えば最
高です。ロックで飲
む人は少いと思いま
すが一度試してみて
下さい。美味しくて
自然と１本空きます
よ（飲まない人はご
めんなさい）

》次回はＬ高田にリレーします

私のこだわり私のこだわり私のこだわり 会員リレー

　会員の皆さんのこだわりを紹介します。

倉吉ライオンズクラブ　例会場／ホテルセントパレス倉吉　例会日／毎月第２・４水曜日

LIONS CALENDAR（12月行事予定）

ライオンズカレンダー
12月９日㈯　12月定例理事会
　　　　　　17：30～　ホテルセントパレス倉吉
　　９日㈯　12月第１例会（創立記念例会）
　　　　　　18：30～　ホテルセントパレス倉吉
　　23日㈯　12月第２例会（クリスマス家族例会）
　　　　　　18：30～　ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました
Ｌ小山　・ザビ付き始めたマイクロバスが久し

ぶりに動きました。
Ｌ松井　・杉本さん、スピーチ楽しみにしてい

ます。
　　　　・10月３日、結婚記念日を迎えて。
　　　　・誓願寺住職 工藤さん、講演ありが

とうございます。
　　　　　ウオーキング欠席ですみませんでし

た。


